



会長あいさつ

農業委員会
会長 高久和司



明けましておめでとうござい
ます。日頃より農業委員会の活
動に対し、ご協力を賜り、厚く
お礼申し上げます。

昨年を振り返りますと、記録
的な高温がいつまでも続き、夏
の終わりも見えないような「異常
気象」でした。新潟県などでは猛
暑の影響で一等米の割合が激減し、
農家の収入に大きな影響が出てい
ます。新潟県農業総合研究所では
品種改良により、暑さに強い「コ
シヒカリ」の開発を進めていま
す。今後は猛暑が常態化する事が懸
念されます。

さて、町では農業に関する
「地域計画」を令和6年度末ま
でに作成いたします。農地の10
年後のあるべき姿を図示した
「目標地図」を農業委員会が作
成いたします。作成にあたり実
施しました「農地利用意向調
査」にご協力を頂きまして誠に
ありがとうございました。

ありがとうございます。今後の干
支は甲辰（きのえ・たつ）です。
「万物が成長し、活気あふれる
年」とされています。皆様に
とっても活気あふれる一年であ
りますようご祈念いたしまして、
あいさつといたします。

令和6年度

農地等利用最適化推進に関する意見 及び町農業等施策並びに予算に関する要望及び町からの回答



10月4日要望活動時の様子

1 稲作部門について

(1) 基盤整備事業の推進について

農業委員会では、「令和6年度
町農地等利用最適化推進に関する意
見及び町農業等施策並びに予算に関
する要望」をまとめ、10月4日に平
山町長（写真右）と室井議長（写真
左）へ要望書を提出し、11月14日に
町から回答がありました。

要望、回答の概要是、次のとお
りです。

黒…要望 緑…回答

結びになりますが、今年の干
支は甲辰（きのえ・たつ）です。
「万物が成長し、活気あふれる
年」とされています。皆様に
とっても活気あふれる一年であ
りますようご祈念いたしまして、
あいさつといたします。

しかししながら、地理的条件や地域
の合意形成、農地所有者の負担等
が大きな支障となり、基盤整備が
進まない状況にあります。

担い手への農地集積を推進する
と共に、農地を有効利用すること
による農業経営基盤強化を図るた
め、基盤整備事業の計画的且つ積